

FUNCIONARIOS DE LA DISA JAÉN SE REUNIERON CON AUTORIDADES DE LOCALIDAD DE LA PALMA CENTRAL.

Trataron temas como re categorización y solicitaron médico para su EE.SS.

Jaén, 22 de enero del 2021.

Funcionarios de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, encabezados por la Directora Ejecutiva de Salud de las Personas, Lic. Neyda Huamán Carranza acompañada del Lic. Artidoro Díaz Díaz de la Dirección de Servicios de Salud se reunieron con autoridades del Centro Poblado de La Palma Central, para analizar la problemática del establecimiento de salud del lugar, entre otros puntos.

En la reunión donde participó igualmente el Alcalde Delgado del Centro Poblado, señor Henry Vásquez Herrera, estuvieron presentes los Técnicos en enfermería del Centro de Salud, Homero Pérez Alarcón y Zenaida Pérez Vásquez, se trataron puntos como el incremento de personal sanitario y la recategorización del establecimiento de salud, para en breve poder contar con los servicios de un médico cirujano.

La Lic. Huamán Carranza en representación de la DISA Jaén se comprometió en ver la posibilidad de la contratación de un profesional médico cirujano, instando a la población la formulación del expediente para solicitar ante el ente correspondiente la recategorización del establecimiento.





